
PREFEITURA DE
3 VALINHOS

Ofício nº 1962/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, em 30 de novembro de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1979/2020-CMV

Vereador Gilberto Aparecido Borges
Processo administrativonº 17.567/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria do Vereador Gilberto Aparecido Borges, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1. Qual o estágio atual de atendimento deste protocolo?

2. Por quais motivos ele não foi atendido até agora?

3. Qual a previsão de seu atendimento?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pelo

Gabinete do Prefeito, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

elevada consideraçãoe já patenteado respeito.
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io ORESTES PREVITALÉ JÚNIOR
Prefeito Municipal

pelo nobre Edil requerente.
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Anexo: 01 folha.

| A
| Sua Excelência, a senhora
| DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (PMB/pmb)Lo
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"REF. C.I. Nº 2020/2020 - D.T.L./GP" 
“REQUERIMENTO Nº 1979/2020 - Vereador Gilberto Aparecido Borges”Rmsteieucu-VereadorGilbertoAparecidoBorges”

AQ DEPARTAMENTOTÉCNICO - LEGISLATIVO/G.P.

Em resposta à C.l.nº 2020/2020 atendendo à solicitação contida no

Requerimento 1979/2020 de autoria do nobre vereador Gilberto Aparecido Borges
consultada a área competentes da Municipalidade, encaminho os esclarecimentos
aos quesitos formulados, como seguem:

Informo que a solicitação de poda já consta na programação, conforme solicitação
anterior, e será atendido conforme possibilidades deste departamento, uma vez que
há alta demanda de serviços com maior prioridade risco.

S.O.S.P., em 27 de novembro de 2020.

(REBer Tosto
Chefe do Gabinete do Prefeito

   
    


